## Espol le abrió una ventana a la cultura japonesa

Estudiantes **organizaron una feria** enfocada en las tradiciones asiáticas

La Fanpol (Familia Anime Politécnica) es un club estudiantil que fue fundado con la misión de fomentar el conocimiento de la cultura asiática en nuestro país, así como la creatividad y talento de los estudiantes universitarios.

Ayer desde las 10:30 la organización realizó una feria que buscaba atraer a estudiantes de la universidad a que conozcan más sobre lo que es la cultura del anime japonés y las distintas facetas de este país asiático.

La feria constaba de varias atracciones como juegos típicos japoneses, un grupo musical integrado por alumnos y que interpretaban música representativa de los animes creados en el país del sol naciente, y varios lugares de ventas donde se podía encontrar una variedad de dibujos, peluches y demás objetos que representan a esta cultura.

Los estudiantes podían visitar los distintos stands, que se colocaron en la plazoleta de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanísticas del instituto superior. El evento también tuvo una oferta gastronómica de platos típicos de este país.

Aproximadamente cien personas acudieron hasta el sitio durante las primeras horas. Este concluyó a las 17:00.

Este no es el primer evento que realiza la Fanpol en la universidad y ha ido consiguiendo

## EL DATO

Arte. La feria contó también con un taller de origami, una demostración de caligrafía japonesa, y la puesta en escena de la clásica ceremonia del té. que cada vez más gente desee unirse a este club.

Han participado también en la convención conocida como EGIC (Expo Guayaquil Interactivo y Cultural), evento enfocado en el entretenimiento audiovisual contemporáneo y que su principal atracción o enfoque es la animación.

La agrupación espera poder seguir captando la atención de la gente y que con el tiempo más estudiantes universitarios, no solo de la Espol, busquen conocer más de esta cultura y así contribuir también al crecimiento del anime en la urbe.



Feria. En el evento se realizaron dibujos de anime en vivo para el público.